
房交会即将举行，各大楼盘将采取丰富的优惠措施，吸引购房者眼球。图为勤诚
达·新界售楼部。 王健 摄
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长沙第32届秋季房地产交易展示会
将于10月28日至31日在长沙红星国际会
展中心举行。目前已超过50余家楼盘确认
参展房交会。

近日，记者采访了位于长沙六区的13
家具有代表性的参展楼盘后发现，即使是
物业类型相当全面，但作为刚需所期待的
产品，在历经数届房交会后，依然成为本
届房交会角力的重点。

刚需产品云集
记者刚到湘江锦绣售楼部，营销经理

瞿国合的第一句话便是“房交会期间我们
将推出江景现房，户型主要以两房到四房
为主”。在瞿国合眼里，房交会期间刚需产
品将成为开发商重点角力的方向。 而实
际，正印证着他的看法。

在走访的13个楼盘中，世茂·铂翠湾、
北辰三角洲、珠江花城、湘江锦绣、长房·
白沙湾、长房·南屏锦源、勤诚达·新界、钱
隆学府、 美利新世界在内的9个将在房交
会上推出以80—140平米为主的产品，争
夺刚需客户的眼球。

实际上，本次房交会参展楼盘的产品
非常全面，除了针对刚需的楼盘占据多数
外，万博会等楼盘将推出四五十平米的小
户型参展，营销经理刘羽称，“小户型因其
总价低，适合过渡性置业和投资性置业需
求，在眼下是个不错的选择。”

令人关注的是，包括华远、运达在内
的部分高档豪宅即使没有房源推出，也将
通过本次房交会展示品牌形象。

成续客的重要途径
当下楼市气氛紧张，利用房交会的平

台拓展自己的客户成为多数参展楼盘的
重要途径，引起了各大楼盘的重视。有开
发商表示，本次房交会将成为长沙楼市的
阅兵台与风向标。据观察，部分楼盘以房
交会为节点， 准备在房交会开幕前开盘，
以便在房交会期间达到销售目的。

在采访中， 世茂·泊翠湾营销总监杨
清华表示，目前楼市观望气氛浓厚，楼盘
销售越来越理性，在未掌握足够的客户资
源前， 开发商不会轻易将房源推向市场。
这个观点得到业内的认同。因此，多数楼

盘还将以续客为主。
华远地产副总经理孙怀杰认为，房交

会是一个理想的品牌推广的平台。 据了
解，华远等部分开发商将在房交会上做品

牌展示。
多数参展楼盘表示，尽管目前还在研

究房交会优惠方案，在房交会期间的优惠
措施将比目前更为诱人。 ■记者 王健

豪宅重品牌展示

刚性需求产品“主角”房交会

三湘都市报：你怎么看待长沙目前的
城市综合体井喷现象？华晨世纪广场凭什
么？

王宇： 城市综合体是城市和房地产
发展到一定程度的必然产物。 是住宅和
商业等其他城市功能的结合。 它们的存
在都是城市发展的需要， 其实无所谓竞
争关系。

华晨世纪广场不是长沙最大的城市
综合体，但它的业态和区位是最好的。

万家丽路的商业发展模式， 缺乏有
效的组合， 大部分都是以住宅为主的临
街商业，华晨世纪广场出来之后，我们希
望能改变这一格局。 我们希望在雨花区
的中心万家丽路与长沙大道交会处，做
长沙最好的城市综合体， 使得这一区域
成为长沙新的CBD。

三湘都市报： 华晨世纪广场能否承
载如此厚重的城市使命？

王宇：作为一个城市综合体，必须要
聚集多种业态。华晨世纪广场规划的10种
业态，绝对是长沙最高端的行列。包括大型
购物中心、白金五星级酒店、甲级写字楼、
大型地下超市、大型数码购物广场、商业步
行街、3DMAX电影城、高级酒店公寓、
高档住宅等多种物业形态，它是目前商
业地产物业形态最高的开发模式。

除了住宅和酒店公寓外， 其他物业
我们全会自己持有， 这是华晨投资从运
营出发， 从对项目对区域发展负责出发
的一贯方式。这样可以保证项目面世后，
各种业态能够健康有序地运作， 不会偏
离当初规划的设想。对项目内各个业态，
尤其是零售商业，更是一种长久的支撑。

三湘都市报：作为一个成都人，在长
沙生活工作了10年， 你对长沙这座城市
有何看法？ 成都对于长沙的房地产市场
发展，有何借鉴之处？

王宇：我从2001年9月份到长沙，至
今10年，见证并参与了长沙10年的发展
历程。

长沙是一座很灵动的城市， 与成都
一样，它有非常美丽的山水、自然条件优
越、文化底蕴深厚。长沙人的发展、向前
意识很强烈，“敢为人先”。同时，这座城
市也是沿海进入内地最先嫁接成功的城
市。

会客厅

城市发展的推手
专访湖南华晨投资置业有限公司总经理王宇

变革区域旧有模式

“必须抛弃那些建成后马上又只能拆
掉的开发模式。” 王宇不无忧虑地指责正
在变模糊的城市，一座座平庸、呆板、低品
质的高楼拔地而起，继而又坠入一种巨大
低档次、低业态的商业沉寂之中。

于是，2010年，接手华晨世纪广场所
在地块之后，华晨投资集团毅然修改原本
的低端规划，决心在这里打造一座以现代
商业为主，融合酒店、写字楼、餐饮、商业
街、高端住宅等等多种功能于一体的新型
高端城市综合体。

“这需要充足的勇气”，王宇回顾当时
的场景，心情仍然澎湃。对于一个从未开
发过城市综合体的开发商来说，这样做的
风险巨大。 你明明可以凭借过去的经验，
稳稳当当赚钱， 可你却多投入几十个亿，
来做自己从来没有做过的事情。

多年深耕雨花区这片热土所积淀的
感情，以及区域发展前景的使命感，使华
晨投资集团董事长邹厚军及总经理王宇
他们羞于在这块潜力无限的土地上重复

住宅加底商的低端开发模式。
连续几昼夜不眠不休的讨论、 调规，

最终确定，“这里必定成为长沙崭新的
CBD。”王宇大开大合，华晨投资集团的城
市责任感无处不在，“整个区域，缺乏大型
高端商业综合体， 商业氛围低端而模糊，
需要整体升级。”

与华晨投资集团思路契合的是，当
下长沙城市的扩张与商圈的多极化、房产
开发模式与城市发展方向的探索， 正是
目前长沙房地产的新长征。 而雨花区中
轴万家丽南路与长沙大道交会处所处的
地段，秉承高铁、地铁、城铁、机场等五维
立体交通网络的发达， 是长株潭融城中
心区域，正是长沙多极化扩张的桥头堡。

不管有意还是无意，放弃对简单利益
的追逐，开始关注城市运营，这表明华晨
人已经经历一个脱胎换骨的过程，走上与
城市的发展命脉共振的道路。

将成长东城市中心
自从进入房地产市场以来，华晨投

资一直都扮演着建筑品质的思考者与城

市运营的规划者角色。 这种彰显房地产
企业责任感的形象， 在王宇及公司的身
上，一直未曾改变。这种坚持带来的优势
在当下房地产市场调整期锋芒毕露。

2010年，华晨双帆国际面世，短短两周
时间销售一空，一时风头无两。其双帆剪影
造型、节能型LOWE玻璃幕墙，在略显杂乱
的万家丽路上极为显眼，很多公司纷纷将其
总部迁移至此。业内人士认为，华晨双帆国
际填补了万家丽路高端5A级写字楼的空
白，成为长沙东部区域的一座标志性建筑。

事实上， 公司所有关于产品的思考，
最终落点在于对产品不断升级的追求，以
及对城市区域发展更多层面的影响。不管
是万家丽南路、雨花区的区域价值得到进
一步张扬，还是这一区域板块在最近两年
被业界和购房者认可……其背后都有华
晨投资的积极引导。

对于王宇而言，华晨双帆国际是其十
五年从业生涯中最有成就感的项目。而耗
费最大精力的，则是即将拔地而起的华晨
世纪广场，“它的建成将打造成为大长沙
东部新的城市繁华中心。” ■记者 邹颂平

面对面

不做最大的，但想当最好的

楼市·纵深

湖南华晨投资集团
总经理，成都人，见证和
参与了长沙房地产10年
历程， 成功打造山水系
列、华晨双帆国际。

人物标签

“这里将是长沙未来的中心。”站在万家丽路华晨·双帆国际豪华写字楼上，遥指前面绵延39公里的万家
丽路两旁的高楼建筑，王宇的声音底气十足。

身为湖南华晨投资集团有限公司总经理，王宇的个人名声为业内所熟知，他所在的华晨投资集团打造
的华晨双帆国际，和即将面世的华晨世纪广场，使得华晨这一品牌名动湖湘。

从市政道路建设到打造集高端住宅、商业、写字楼、五星级酒店等等为一体的高端城市综合体，华晨投
资多年来一直扎根于万家丽南路，历经多年，沉淀深厚。


